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Ata n' 32 de 2020

r,'o dia vinte e unr de selembro de dois rnil e vinle (21.09.2020), às dez horas (10:00). segunda-Iêila,

rellniram-se nâ Sala Sevcrino Silveira, cnr Sessão Ordinária. os Scnhores Vereadorcsr Vereadol Luis Ricaldo

I-a-Bclla (PDT). Vcrcadora Nlariza Banelo (PROG). Vereador Biramar N'lâchado (DF-M). Vcrcadora f-'!i1
'lcixeira Mesa I']ratcs (lvÍDB), Vereador I-uis Augusto Biltencourt (PROCi). Vereadora Rosanc Cost.r (PDT),

Vereador Aclilson Seixas (l']DT), Vercador Eduardo i-uongo (PSB), sob a I'residôncia do Vereador Jonatas

I{osa dc Souza (DEM), quc havendo "(]uórum" e sob a proteção de Deus c dc acordo com â Constiluição,

declarou abe aapresenteSessàoOrdinária-OSenhorPresidentecolocouenlapreciaçãoe\'olaçãoaAtaiI de

2(120. apreciada c, logo após, aprovada por unanilnidade O Prcsidente solicitou que o Secretário da Nlesa

flzesse leilura das matérias do Expcdicntc: Projeto dt Lei Legislativo 04 dc 2020 - I)ispôe sobre a

obrigatoriedade de afixação de inlomlativo contendo listagcm coni leleloncs úteis do município e oulros

órgãos de arendilnento aos cidadãos: o Proicto em questão tbi cncaminhâdo para a Comissão de Constituiçào.

.lustiça. Scgurança I'írblica e Direilos Hunlânos: l{equerimcnto 22 de 2020 - Seja cnoanrinhâdâ

correspondência pela Mcsa l)iretora desta Casa Legislativa âo Poder F.xcculi!o - Setor flompetente

soliciralrdo que seja instalado algurn dispositivo dc sjnalização na Rua Sadi Cloelho Mazzini Bairro tsulcão,

Visando a redução de velocidadc. De autoria do Vercador Eduardo Luongo (IrSB); Rcqucrimento 23 de 2(120

- Seja cncaminhada co espondência pela Mesa lliretora desta Cesa Legislari\'a ao Poder Execultlo Sclor

Clompelcntc requerendo a rnanutenção da estrutura Esponiva do Ginásio do Bairro da Olrria lais cr)no:

lnstalação dos âros das tabelas de basqucte. novas redes para as goleiras. e lodas âs outras que se fizcrcnl

necessárias. I)c autoria do Vereador Flduârdo I-uongo (PSB); Pedido de Informação 69 tle 2020 - Que seic

inÍbrntado se liram realizados os devidos procedimentos quento a residência n',119. localizada na IlLra Borgcs

de \ledeiros, llirilro Ccntro. conlornre solicitado por estc Vereador atraves do Pcdido dc Proviclências no

1.1612019, quc scguc eÍr anexo. De autoria do Vcrcarlo| Adilson Seixas (PD f); I'cdido de lnli)rmtrçâo 70 dc
202íl - Seia inlornlada a quaotidade,ltonelada de lixo doméstico quc é reoolhido por mês em nosso mLuricilrio:

o ralorhês fago para a empresa que vem lazer o transporte. De autoria dos Vereadores: Vcrcador Luis
,\ugusro Bittencourt (PROG) e Vereadora \,laÍi7e Bârreto (PR(Xi): t'edido de l'rovidênciâ 35 dc 202í) - Quc
seja providenciado nivelamento na entrada do Rincão dos l{ochas. localizado na llstrada l-avrâs/Câçâpeva,
conl'olme lotos ern anexo. Dc autoria do \rcreador Adilson Seixas (PD l ); Pcdido de Providônciâ 36 de 2í120

- (lrrc seja leita utlla vistoria na ilunrinaçâo interna e exlerna do Cemilério Municipal e reparos onde lor
necessário, inclusive com a colocação de suportes com lâmpadas l]a palte rola dr-r Lrcal. De auturia do
Vereador Arlilson Seixas (l'D l'); Pcdido de l'rovirlôncia 37 dc 2020 - Que seia incluido no cronogranla dâ
Sccretaria de (Jbras e Transpones a manutenção da Rua Prolessora Maria Amália Soares Delabary. localizada
eDtre a 

^venida.lose 
Cacildo l)elabary c a "Rua 2". De autoria da Vereadora Rosane Costa (PDT)i l'edido dc

Providônciâ 3tl de 2020 Que sciâ incluído no cronogrânra da Secretaria de Obras c -lrânsportes 
â

rDanutcnçào na Vila Isabel- nlais espccillcâmenle enlre as ruas l)astor João Nlanuel lr4arinho l)iniu.
Ilxpcclicionário Joào ivlanuel Vieira e ?\lan Kardcc. Dc autoria do Vereaclor Adilson Scixas (PD l ): logo após.
Iiri dada a ofonunidade da làla dos Vereadorcs no Crandc Expcdirntc: o Vereador Eduardo Luongo l'az sua
holllcnagem relêrente a Semana I'arroupilha. dando ênlase e rcspaldo a atitude do Poder Executivo eln nanter
a prevenção c a segurança em relação aos riscos de contágio da COVID-19: o Vereador explica a extremil
inlpoÍàncio do Projeto Lcgislativo 04 de 2020, principâlmenre no que sc rclire a segurança e protcÇào dc
pcssoas de todas as laixas elárias. principalmenle quando necessllam erlrar enl conteto com órgàos
competentcs cnl casos de violôncia donréstica, abusos e oulros meios: também é explanado sobre a intponâncil
dos Ilcqueriircntos epresentados pclo vereador visando a segurança clos nroradorcs da rua Sadi Coethr:r
Mazzini contra a alta velocidadc dos veiculos quc tulegzrnr pela localidade, assim colllo. sobre a manutcução
da Quadra l'-sportir'a do Cinásio do bairro da Olaria parir que o retorno das atiridadcs esportivas possa ser laito
em condições viávcis; o Vereador Biramar Macirado inicia sua fala complenrcntando a cxplanaqio do
Vereador Eduardo sobrc a questão da manutenção da Quadra llsportiva rcssaltando que na locallclacle clo Ibare
nào collstar a iluminação para a prátic;r de esportes uo pcriodo nolLLrno. o que podcria ser conlplcrrcnrado no
Requerin]enlo proposto pelo Vercadort o Vereador l.:duârdo Luongo concorda e ressalta o quào importante fai
a cxplanaçào do Vercador Biramat l\lachadoi o Vereador Luis A u g!5lo-B iu e rcqU rt-in iç id sua lala ressaltdndo,.at-2' .7§].r.,rê



que concorda com o Vereador Eduardo sobre a questão esportiva do Municípioi e fâlado pelo Vereador que a
questão do esporte em Lavras do Sul não mudou independente dos Prefeitos que realizaram a Cestào
anteriormente e com isso as práticas esponivas na cidade nâo são como deveriam ser; o Vereador lala sobre as
péssimas condições do Estádio Municipal, mesmo com a destinação das Emendas Impositivas e explana sobre
o conlexto nos bairros do Município; o Vercador Eduardo Luongo complementa falando que ao ter sido
convidado para compareceÍ no Gabinete do Prefeito para auxiliar na flexibilização das pÍáticas espônivas com
o Novo Decreto, é mencionado que falou sobre o assunto das Emendas lmpositivas destinadas pam
manutenção do Estádio Municipal e leve como resposta que tudo já estava sendo organizada a base do Píoieto
pam que houvessem as condiçôes de uso do estádio nos próximos dias; a Vereadora Rosane Costa inicia sua
lala fazendo homenagem aos gaúchos referente a Sernana Farroupilha; a Vereâdora solicita que a Mesa
Diretora encamiúe duas Moções de Pcsares; a Vereadora complementa a fala do Vereador Eduardo Luongo
sobre o cenário esportivo no Municipio dizendo que recebeu de um esportista a cópia de um Decreto
Municipal da cidade de Rosrírio do Sul que permitia a pÍática esponiva com restrições; é dito pela Vereadora
que encaminhou a cópia pâra o Secretfuio Jorge e o mesmo disse que no outro dia teria uma reunião com o
senhor Prefeito e com o Secretario de Saúde e que agora resta esperar pela publicação do Decreto de
flexibilização das práticas espofiivas; a Vereadora fala sobre a vinda do senhor PrefeiÍo Municipaljuntamente
com a Secretária de Finanças solicitando que os Vereadores abrissem mão de suas Emendas lmpositivas
lndividuais e Coletivas para que não houvessem problemas a respeito do pagÍunento da folha salarial dos
furcionários, ressaltando a dificuldade financeiÉ da cidade; também é dito pela Vereadora que pelo que pôde
presenciar, fica feliz que as finanças do Município provavelmente já estejam estabilizadas, pois viu os
fr.mcionários dâ Secretaria de ObÉs estavam pintando e capinândo as ruas do Centro da cidade, sendo clue as

horas extras só seriam liberadas em ser\iços ercepcionais. o que nào é o caso, segundo as palavras da
Vereadora; a Vereadora explana sobre as inúmeras solicitaçôes que tem recebido a respcito de providências em
relação ao lixo eletrônico; a Vereadora fala sobre o trabalho realizado no lbaré referente aos animais
juntamente qom o Vereador Biramar, as protetoras da ONC Patiúas de OuIo e a Veterinlâria Dra. Evelise; é
abordado pela Vereadora a realizaçào da Audiência Pública da LDO no dia 23 de setembro e a Audiência
Pública referente ao relatório da Gestão do 2" Quadrimestre da Secretaria de Saúde no dia 29 de setembro; â
Vereadora faz menção do artigo 70, inciso XXI, da Lei Orgânica Municipal juntamente com o Memorando 02
de 18 de setembro de 2020 da Assessoria Juridica desta Casa mostrando que seria ilegal a viabilização da
tratativa do Executivo Municipal sobre uma alteraçào na Lei Orgânica do Município para colocar o nome de
pessoas vivas em prédios públicos, sendo assim liberadas homenagens em logradouros, cujo o Poder
Execulivo estaria aguardando a Câmara de Vereadores fazer este Projeto de alteração; o Presidente comunica
que nos dias 15 e )0 d,e setembro se fez presente na Praça das Bandeiras para o hasteamento das bandeiras;
também é dito quejá foi disponibilizado o link paÍa a reunião virtual da Consulta Popular; é mencionado pelo
Presidente que há um tempo foi feita a indicação do número 190 nas viaturas, cuja resposta foi positiva em
reunião e, se tudo der certo, em breve o Municipio terá essa tecnologia para lacilitar no atendimento de
possíveis oconências; logo após, o Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matédas
da ordcm do Diai Projeto de Lei 33 dc 2020 - Parecer Favorável à Admissibilidade do projeto de Lei que
Dispõe sobre as Diretriz-es orçâmentáriâs para o Exercicio Financeiro de 2021; Requerimento: 22 de 20i0:
Requerimento: 23 de 2020:, todas as Matérias foram aprovadas por unanimidade, sendo o Requerimento 2l
aprovado com posterior alteraçâo após manifestação do vereador Biramar Machado; logo após l'oi dada a
oportunidade para as considerações Finais: o vereador Luis Augusto Bittencourt relata queio passar pela
Poüte do Hilario, local pelo qual batalhou juntamente com o Veroador Eduardo Luongo p,,a io,rsegui, u
sinalização da rnesma e demais aspectos, se deparou com rnna surpresa negativa poiJ esião .oubario us
sinalizações e os tonéis fazem a sinalizaçâo; a vereâdoÍa Rosane ôosta exlõe a importância do projeto
Legislativo de autoria do vereador Eduardo Luongo e ressalta que logo no inicio da panàemia a policia iivil
disponibilizou um número de whatsApp para denúncias cre violência contra a mulher. sendo esra uma
campanha lançada pela secrclaria de segurança pública do RS; obs: As marifestâções dos vereadores estào
gravadas em áudio enr sua integra e publicadas no portal de Transparência da câmara de vereaclores
(Youtube). O Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a ser tratado declarou
encerrada a presente sessão odinária. sala "severino silveira" da câmara de vereadores de Lavms do sul 2 t
de setembro de 2020.
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